

#IMTAKT 11. Dezember 2020

# Imtakt im Dezember: 10 Jahre EVG - 10 Jahre bestimmende Kraft in unserer Branche

Die Dezember-Ausgabe ist eine besondere: In ihrem Mittelpunkt steht das 10-jährige Bestehen der EVG. Und zwar im Wortsinne im Mittelpunkt: Dem Jubiläum ist ein Sonderteil in der Mitte des Heftes gewidmet. Zugleich eröffnen wir damit das Jubiläumsjahr unserer Gewerkschaft.



Auf 16 Sonderseiten lassen wir die vergangenen zehn Jahre Revue passieren. Mit Fotos, Texten, Interviews. Dabei werden wir nicht geschichtsdüselig, sondern bleiben sehr fest im Hier und Heute verwurzelt. Denn Geschichte geht weiter und wir sind angetreten, sie mitzugestalten - im Interesse der Beschäftigten. Wir sind die bestimmende Kraft in der Branche und wir werden es bleiben.

Und was ist mit dem Jubiläumsjahr gemeint? Am 8. Dezember 1896 wurde in Hamburg der Verband der Eisenbahner gegründet, als erste Gewerkschaft für alle Berufsgruppen bei der Eisenbahn. 2021 blicken wir also auf 125 Jahre Eisenbahnergewerkschaft zurück.

Unabhängig von dem Doppeljubiläum berichten wir in der Dezember-*imtakt* natürlich über aktuelle Themen: über den virtuellen Gewerkschaftstag der EVG, den Stand unserer Kampagne „fair nach vorne“, den aktuellen Organisationskonflikt in unserer Branche, über unsere tarif- und verkehrspolitischen Aktivitäten... lasst euch überraschen.

Die Ausgabe wird derzeit produziert und in den kommenden Tagen ausgeliefert.

**Schon jetzt ist sie hier abrufbar (/imtakt/)**